

Dienstag, 22. Dezember 2020, Werra Rundschau / Lokales

Courçon wünscht frohe Weihnachten



Nadia Boireau ist die Bürgermeisterin von Meinhards französischer Partnergemeinde Courçon. Foto: GEMEINDE MEINHARD

Seit über 30 Jahren besteht die Partnerschaft zwischen Meinhard und Courçon unweit der Atlantikküste im Südwesten von Frankreich. Jährlich besuchen sich Abordnungen der Gemeinden. Der Besuch der Partnergemeinde in Meinhard in diesem Jahr musste wegen Corona abgesagt werden. Nun kommen Weihnachtsgrüße von der Bürgermeisterin.

Weihnachtsgruß aus Frankreich

Seit dem 29. Oktober befindet sich ganz Frankreich, also folglich auch die Gemeinde Courçon d'Aunis, zum zweiten Mal im Jahr 2020 in einem strikten Lockdown. Für das alltägliche Leben bedeutet dies

zahlreiche Restriktionen für alle Bürgerinnen und Bürger: Restaurants, Cafés und Kneipen sind geschlossen, Sportstätten, Büchereien und Friseure haben zu. Lediglich Geschäfte zum Stillen des notwendigen Lebensbedarfs bleiben geöffnet. Seit dem 15. Dezember benötigen wir zwar keine Passierscheine mehr, um uns von zu Hause fortzubewegen, unsere Kinder zur Schule zu bringen oder zur Arbeit zu fahren. Doch bleiben Restaurants, Kinos und Veranstaltungsstätten nach wie vor geschlossen und wir hoffen, dass diese im Januar 2021 wieder öffnen können. Was die Corona-Infektionen betrifft, hat die Gemeinde Courçon aktuell glücklicherweise nur wenige Covid-19-Fälle zu beklagen. Seit einem Monat ist die Wetterlage bei uns eher mild, bislang gab es noch keinen Frost, dafür aber viel Regen, der unsere Sumpfreion Marais de Poitevin gut füllte.

In diesem Jahr werden unsere Weihnachtsfeierlichkeiten andere sein als sonst: Aufgrund der verordneten Hygienemaßnahmen können keine Weihnachtsmärkte stattfinden, wobei aber die Gemeinde die Straßen Courçons weihnachtlich dekorierte und vor dem Rathaus einen Weihnachtsbaum aus heimatlichen Wäldern aufgestellt hat. Die Courçonnais werden Weihnachten in ihren Kernfamilien in kleinem Kreis begehen.

Im Namen der Gemeinde Courçon d'Aunis überbringen wir allen Meinhardern und deutschen Freunden umliegender Gemeinden die besten Wünsche für das kommende Jahr 2021. Ich wünsche meinen Freunden in Meinhard und meinem Freund Gerhold Brill ein neues Jahr voller guter Gefühle und Liebe. Ich wünsche, dass alte wie neue Träume Realität werden und dass es niemals an Liebe und Freundschaft fehlen wird. Sagen wir Adieu zum alten Jahr und begrüßen wir das neue Jahr mit Freude, auf dass es Glück und Wohlstand für alle bringen möge. Ich umarme Euch alle und erhoffe ein Wiedersehen in 2021.

Nadia Boireau

Bürgermeisterin